

Auszug aus dem Protokoll des Stadtrats von Zürich

vom 11. Dezember 2013

1120.

Strassenbenennungskommission, Ersatzwahl für den Rest der Amtsdauer 2010–2014

IDG-Status: öffentlich

Mit Beschluss Nr. 1437 vom 1. September 2010 wurden für die Amtsdauer 2010–2014 die Mitglieder der Kommissionen, deren Wahl dem Stadtrat zusteht, bestellt, darunter auch die Mitglieder der Strassenbenennungskommission. Martin Pola, Geschäftsbereichsleiter im Tiefbauamt, wurde dabei als Mitglied in die besagte Kommission gewählt.

Martin Pola wird das Tiefbau- und Entsorgungsdepartement per Ende 2013 verlassen und scheidet damit aus der Strassenbenennungskommission aus. Für den Rest der Amtsdauer 2010–2014 soll daher Willi Zuberbühler, Leiter des Projektleiterteams des Geschäftsbereichs Werterhaltung des Tiefbauamts, in der Kommission Einsitz nehmen.

Auf den im Einvernehmen mit der Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements gestellten Antrag des Vorstehers des Polizeidepartements beschliesst der Stadtrat:

1. Willi Zuberbühler, Leiter des Projektleiterteams des Geschäftsbereichs Werterhaltung im Tiefbau- und Entsorgungsdepartement, wird per 1. Januar 2014 für den Rest der Amtsdauer 2010–2014 als Mitglied in die Strassenbenennungskommission gewählt.
2. Mitteilung an die Vorstehenden des Polizei- sowie des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements, die Stadtschreiberin, den Rechtskonsulenten, die Mitglieder der Strassenbenennungskommission (Versand durch Departementssekretariat) und Willi Zuberbühler, Tiefbauamt.

Für getreuen Auszug
die Stadtschreiberin